
BOLETN OFICIAL 
DE LAS CORTES GENERALES \ 

111 LEGISLATURA 

Serle D: 
ACTOS DE CONTROL 30 de judo de 1988 NQm. 209 

Núms. P4ginas 

PROPOSICIONES NO DE LEY EN COMISION 

1611000093 

16 1/OOO1 O9 

161/000110 

161/000111 

161/000212 

Desestlmaclón de la proplclón no de ley presentada por el Grupo Parlamentario de la 
MlnorIa Catalana, relativa a los efectos de declarar azona catartrúflcam y ariesgo extraor- 
dlnarion el munldpto de Berga y colindantes, afectados por una tormenta de fuertes vien- 
tos, ocurrida el 30-3-87 .................................................................... 
Retlrada de la proposición no de ley sobre permlsos de ‘carácter laboral para garantizar el 
necesario culdado del hijo reclén adoptado ................................................ 
De~~eeetimacibn de la propiclón no de ley presentada por el Grupo Parlamentario Mixto- 
Agrupación DC, relativa a apertura de la línea féma Guadix-Almendricos como compen- 
sación de las comarcar del Valle de Almanzora por el cambto de lar pnvirloner guberna- 
mentales en relaclón con la autovía del Mediterráneo y enmienda formulada a la misma 

Deseatlmaclón de 1s praposldón no de ley presentada por el Grupo Parlamentario Mlxto- 
Agrupación IU-EC, sobre adqulsiclón por el Ayuntamlento de Badalona (Barcelona) de lar 
acclones del Polígono de Montlgala, S, A., que obran en poder del Fondo de Garantla de 
Depóoltor en Instltucioner Bancarias ...................................................... 
Deaestlmaclón de la proposlclón no de ley presentada por el Grupo Parlamentario Centro 
Democrátlco y Soclal, relativa a que ae ertudlen y tramlten las Dlsposlcloner Normatlvai 
que hagan poslble h suprerlón de la segunda parte del artículo 1.0, Capítulo 1, de la vigen- 
te Ordeniinza de TrabaJo en buques congeladores, de 12 de diclembn de 1974, referido al 
Qmbltofunclonal ........................................................................... 10892 

10891 

10891 

10891 

10891 

PROPOSICIONES NO DE LEY EN PLENO 

162í000066 

162í000068 

162/000068 

Rechazo de la pmpoolclón no de ley prewntada por el Grupo Parlamentario MlxteAgru. 
paclón de Mputador DC, sobre modlncoción &l Flan General de Carreteras ............. 
Enmlendar formubidar a la propollcMn no de ley del Grupo Parlamentarlo de Coalldón 
Popular, relativa a la remisión al Congreso de un proyecto de ley de pmmoclón y ordena- 
ción del turirmo em España ................................................................ 
Aprobiclón por al PIem de la Cámara, de la proporlción no de ley del Grupo Parlamen= 
tprio de Coalición Popular, mlatlvo a Ls remisión al Congreso de un proyecto de ley de pro- 

10892 

10892 

moción y ordenación del turismo en España .............................................. 10893 

- 10887 - 



CONGRESO 30 DE J U N I O  DE 1988.-SERiE D. N U M .  209 
- -_ - ~~~ - _-  - ~ _______._ 

Núms. Pdginas 

INTERPELACIONES 

172/O00108 Interpelación urgente presentada por el Grupo Parlamentario CDS, sobre funcionamiento 

Interpelación urgente presentada por el Grupo Parlamentario de Coalición Popular, sobre 
política general de carreteras . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Interpelación urgente presentada por el Grupo Parlamentario Mixto-Agnipación de Dipu- 
tados DC, sobre objetivos del Gobierno durante los seis meses de 1989 que España ocupa- 

de 108 servicios piíblicos de correos y teléfonos y su incidencia en la política general . . . . .  10893 

172/000109 
10894 

172/000110 

rá la Presidencia del Consejo de Ministros de la Comunidad Económica Europea . . . . . . . .  10894 

MOCIONES CONSECUENCIA DE INTERPELACION 

1731000057 Rechazo de la moción consecuencia de interpelación urgente presentada por el Grupo Par- 
lamentario Mixto-Agrupación de Diputados IU-EC, sobre situación del empleo juvenil y 
enmienda formulada a la misma . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Rechazo de la moción consecuencia de interpelación urgente presentada por el Grupo Par- 
lamentario CDS, sobre situación actual de los puntos negros localizados en las carreteras 
españolas y enmienda formulada a la misma . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Rechazo de la moción consecuencia de interpelación urgente presentada por el Grupo Par- 
lamentario Mixto-Agrupación de Diputados DC, sobre situación actual de la empresa Span- 
tax y enmienda formulada a la misma . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

10895 

173/000058 

10895 

173/000059 

10896 

PREGUNTAS CON RESPUESTA ORAL 

181/O00437 

18 1 /O00444 

181/000445 

181/000478 

18 1/OOO55 1 

18 1/OO0557 

18 1/OO0558 

18 1/000568 

Retirada de la pregunta formulada por el Diputado don José Cholbi Diego (C. CP), sobre 
previsiones que tiene el Gobierno para atender con la máxima urgencia las necesidades 
del Centro Psiquiátrico Penitenciario de Fontcalent (Alicante) . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Retirada de la pregunta formulada por la Diputada doña Pilar Salartullana de Verda 
(A. PDP), sobre veracidad respecto del área de defensa del lem itario institucional 

Retirada de la pregunta formulada por la Diputada doña Pilar Salartullana de Verda 
(A. PDP), relativa a situación del proyecto de Ley sobre la Defensa Nacional . . . . . . . . . . . . .  
Retirada de la pregunta formulada por la Diputada dona Pilar Salartullana de Verda 
(A. PDP), relativa a desigualdades producidas por la aplicación del Real Decreto-ley 
3/1987, de 11 de septiembre, sobre retribuciones al personal estatutario del Instituto Na- 
cional de la Salud (INSALUD) . . . . . . . . .  ..................... . . . .  
Retirada de la pregunta formulada por el Diputado don Rafael Martínez-Campillo García 
(G. CDS), sobre aplicación y seguimiento de las medidas establecidas en el Real Decreto- 
Ley 411987, de 13 de noviembre, por el que se adoptan medidas urgentes para reparar los 
danos causados por las inundaciones ocurridas en la Comunidad Autónoma de la Región 
de Murcia . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  . . .  
Retirada de la pregunta formulada por el Diputado don Francesc Homs i Ferret (G. MC), 
sobre forma y cuantla en que va a quedar incrementada la participación de España en los 
Fondos estructurales de la comunidad Europea . . . . . . . . .  

Retirada de la pregunta formulada por el Diputado don Francesc Homs i Ferret (G. MC), 
sobre forma en que afecta a España el acuerdo sobre flnanciación, adoptado por el Con- 
sejo de la Comunidad Europea para llevar a cabo lo establecido en el Acta Unica Europea 

Retirada de la pregunta formulada por el Diputado don Federlco Sanz Díaz (G. S), sobre 
medidas que tiene prevlsto adoptar el Ministerio de Defensa para evitar las novatadas en 
el Servicio Militar . . . . . . . . .  

. 

de promoción de la muJer . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

10897 

10897 

10897 

10898 

10898 

10898 

10898 

10898 

- 10888 - 



CONGRESO 30 DE JUNIO DE 1988. -SERIE D. NUM. 209 

Númr. 

18 1/OO06 14 

18 1/000665 

18 1 /O00680 

181/000684 

18 1/OO0687 

18 1/OO070 1 

18 1 /O00702 

18 1/O00703 

18 lío00733 

18 lío00734 

1 8 11000743 

18 1/O00744 

18 1/000745 

18 11000746 

1 8 1 /O00752 

181/O00765 

18 1 /O00773 

PIglnar - 

Retirada de la pregunta formulada por el Diputado don Anda-&# Ollero Taosara (A. PDP), 
sobre criterios que justifican la centrallzaclón en la Comlslón Asesora Clenttflca y Técnlca 
de la mayor parte de los fondos destlnador a tnvestlgaclón ............................... 
Retirada de la pregunta formulada por la Diputada doña Isabel Tocho Biscarolasaga 
(G. CP), sobre proceso por el que se determlna el precio de los derechos de antena que 
paga Televisión Española (TVE) por emitir películas nactonales 

Retlrada de la pregunta formulada por el Diputado don José Gabriel Díaz Berbel (C.  CP), 
relativa a reconslderaclón por parte del Goblerno del actual poyecto de clrcunva~aclón en 
la ciudad de Granada 10899 

Retirada de la pregunta formulada por la Diputada doda Pllar Izqulerdo Arlja (G.  CP), 
relatlva a coste que ha slgnificado para la Seguridad Soclal el atender a cada uno de los 
nlños accidentados en 1986 y 1987 

Retlrada de la pregunta formulada por el Diputado don Mlguel Ramírez González (C. CP), 
sobre clrcunstanclas en las que atravesarán España los productos agrícolas marroquíes 
con destino a la Comunidad Económlca Europea (CEE) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Retirada de la pregunta formulada por el Diputado don José Isldoro Rulz Rulz (G. CP), 
sobre dotaclón del Ayuntamlento de Zorita (Guadalajara) de una segunda vía de salida . . 
Retlrada de la pregunta formulada por el Diputado don José Isldoro Rulz Rulz (G.  CP), 
sobre causas por las que la Infraestnictura vlal no se encuentra terminada al tlempo que 
se pone en marcha la Central Nuclear de Trillo (Guadalajara) ............................ 
Retirada de la pregunta formulada por el Diputado don Joaé Isidoro Ruiz Rulz (G. CP), 
sobre forma en que se llevaría a cabo una evacuacl6n en el caso de que ocurrlera un accl- 
dente en la Central Nuclear de Trillo (Guadalafara) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Retirada de la pregunta formulada por el Diputado don Joaquín Sls6 Cruellas (G. CP), so- 
bre elementos con que cuenta el Ministerlo de industria y Energía para Inspeccionar y de- 
tectar envtoa de mercancías radlactivs en caso de no declarados .......................... 
Retirada de la pregunta formulada por el Diputado don Joaquín Sir6 Cruellas (G.  CP), so- 
bre medidas tomadas por el Mlnlsterlo de Industria y Energía para evitar la clrculacl6n 
de mercanctas explosivas y contaminantes de radiactividad por la Red Naclonal de Ferro- 
carriles Españoles (RENFE) . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  10900 

Retirada de la pregunta formulada por la Diputada dona Isabel Tocho Blscarolasaga 
(G. CP), sobre condlclones en que se Instalar España la Colecclón Thyssen por un pla- 
zo de diez anos ............................. .......................................... 10900 

Retirada de la pregunta formulada por la Diputada doña Isabel Tocho Blocarolasaga 
(G. CP), relativa a la repercusión de la lnstalaclón de le Cotecclón Thyswn en Espaiia so- 
bre el slstema español de museos .......................................................... 
Retlrada de la pregunta formulada por la Dlputada doña Isabel Tocho Biscarolasaga 
(C. CP), sobre la poslbllldad de que la instelaclón de la Colecclón Thyssen en España ten- 
ga alguna repercuslón económica con cargo a los Presupuestos Generales del Estado . . . . .  
Retirada de la pregunta formulada por la Dlputada doña Isabel Tocho Blscamlasaga 
(G. CP), sobre la necesidad de realizar lnversiones en el Palaclo de ViI1ahermoia para la 
adecuada Instalación de la Colección Thyssen . .  10901 

Retirada de la pregunta formulada por el Dlputado don Rafael Martínez-Campillo García 
(G. CDS), sobre las razones por las que el Gobierno ha autorlzado el 
agrícolas a trav6s de territorio español . . .  . . . .  1090 1 

Decaída de la pregunta formulada por la Diputada doña Pllar Salamillana de Verda 
(A. PDP), sobre dlstribuclón de gas ciudad a La Rioja .................... 
Retirada de la pregunta formulada por el Diputado don Alvaro Mollna Fernández-Mlran- 

10898 

.......................... 10899 

. . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  10899 

10899 

10899 

10899 

10900 

10900 

10900 

10900 

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

- IORP? - 



CONGRESO 30 DE JUNIO DE .1988.-SERiE D. NUM. 209 

Núms. t Páglnas 

181/000777 

18 1/000794 

18 1/0008 1 1 

18 1/000836 

18 1/000852 

18 1/000875 

18 1/000876 

18 1/000877 

181/000878 

18 11000879 

181/000880 

181/000881 

18 1 /O00882 

18 11000883 

18 11000884 

18 1 /O00885 

18 1 /O00898 

da (G. CP), sobre estado en que se encuentran los acuartelamientos de la Guardia Civil en 
Jerez de la Frontera (Cádiz) ..................... 
Retirada de la pregunta formulada por el Diputado don Iñigo Cavero Lataillade (A. DC), 
sobre medidas a adoptar por el Ministerio del interior para que los controles policlales ins- 
talados en vías públicas, carreteras y autopistas se lleven a cabo sin riesgos para los ocu- 

Retirada de la pregunta formulada por el Diputado don Manuel García Fonseca (A. ¡U- 

Retirada de la pregunta formulada por el Diputado don Andrés Ollero Tassara (A. PDP), 

Retirada de la pregunta formulada por el Diputado don Angel José López Guerrero (A. DC), 
sobre posibilidades de la agricultura ecológica ........................................ 
Retirada de la pregunta formulada por el Diputado don Ramón Espasa Oliver (A. IU-EC), 
sobre reincorporación de los liberados de CC. OO. en la Administración a sus puestos de 
trabajo . . . . . . . . . . . .  ..................................................................... 
Retirada de la pregunta formulada por el Diputado don Juan José Pérez Dobón (A. CD), 
sobre inclusión formal en el catálogo de carreteras Puerto Lumbreras-Vélez Rubio-Baza . 
Retirada de la pregunta formulada por el Diputado don Juan José Pérez Dobón (A. DC), 
sobre inclusión formal en el programa de autovías del vigente Plan General de Carreteras 
programación 1988-91, del tramo comprendido entre Puerto Lumbreras-Vélez Rubio-Baza 

Retirada de la pregunta formulada por el Diputado don Juan José Pérez Dobón (A. CD), 
sobre comienzo de las obras de la autovla Puerto Lumbreras-Vélez Rubio-Baza . . . . . . . . . .  
Retirada de la pregunta formulada por el DiputadÓ don Juan José Pérrez Dobón (A. DC), 
sobre entrada en servicio de la autovla Puerto Lumbreras-Vélez Rubio-Baza 

Retirada de la pregunta formulada por el Diputado don Juan José Pérez Dobón (A. DC), 
sobre incluslón formal en el programa de autovía del vigente Plan General de Carreteras 
programación 1988-91, del tramo comprendido entre Puerto Lumbreras-Almería-Adra . . .  
Retirada de la pregunta formulada por el Díputdo don Juan José Pérez Dobón (A. DC), so- 
bre comienzo de las obras de la autovla Puerto Lumbreras-Almería-Adra . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Retirada de la pregunta formulada por el Diputado don Juan José Pérez Dobón (A. DC), 
sobre entrada en servicio de la autovía Puerto Lumbreras-Almerla-Adra . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Retirada de la pregunta formulada por el Diputado don Juan José Pérez Dobón (A. DC),’ 
sobre inclusión en la autovla Puerto Lumbreras-Almería-Adra de una variante de circun- 
valación por el interior que evite el paso de dicha autovía por la ciudad de Almena . . . . . .  
Retirada de la pregunta formulada por el Diputado don Juan José Pérez Dobón (A. DC), 
sobre compensación mediante un programa de inversiones públicas a las comarcas de la 
provincia de Almería afectadas por el cambio de las previsiones del Ministerio de O b k s  
Públicas y Urbanismo (MOPU) en materia de carreteras en dicha provincia . . . . . . . . . . . . . .  
Retirada de la pregunta formulada por el Diputado don Juan José Pérez Dobón (A. DC), 
sobre fecha en que tiene previsto el Gobierno que comiencen las obras de acondiciona- 
miento de la carretera N-336, de Puerto Lumbreras a Baza por el Valle de Almanzora . . .  
Retirada de la pregunta formulada por el Diputado don Juan José Pérez Dobón (A. DC), 
sobre fecha en que tiene previsto el Gobierno entre en servicio la carretera N-336, de Puer- 

. . . . . . . . . . . .  

pantes de vehículos . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

EC), sobre situación de los Astilleros de Olaveaga 

sobre Centros Escolares gestionados en régimen de cooperativa ........................... 

..................... 

. . . . . . . . . . . . .  

to Lumbreras a Baza por el Valle de Almanzora . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . . .  

Retirada de la pregunta formulada por el Diputado don Joseba M. Azcárraga Rodero 
(C. Mx.), sobre razones por las que la Comunidd Autónoma del País Vasco no ha sido in- 
cluida en las zonas 1 y i I  ZiD . . . . . . . . . . . .  . . . . . . . . . . . . .  

10901 

1090 1 

1090 1 

10902 

10902 

10902 

10902 

10902 

10902 

10902 

10902 

10902 

10902 

10902 

10903 

10903 

10903 

10903 

- 10890 - 



CONGRESO 30 DE JUNIO DE 1988.-SERiE D. NÚM. 209 

PROPOSICIONES NO DE LEY EN COMlSlON 

16 1 /O00093 

La Comisión de Economía, Comercio y Hacienda, en su 
sesión del día 29 de junio de 1988, adoptó el acuerdo de 
desestimar la proposición no de Ley relativa a los efectos 
de declarar «zona catastrófica)) v «riesgo extraordinario» 
el Municipio de Bcrga y colindantes, afectados por una 
tormenta de fuertes vientos, ocurrida el 30-3-87, cxpcdien- 
te número 161/000093, presentada por el Grupo Parla- 
nicntario Minoría Catalana. 

Lo que se publica de conformidad con el artículo 97 
del Reglamento del Congreso. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luls María Cazorla Prieto. 

16 1 /O00 109 

En la sesión de la Comisión de Política Social y Empleo 
del día 28 de junio de 1988, se ha retirado, por el Grupo 
proponente, la proposición no de Ley relativa a permisos 
de carácter laboral para garantizar el necesario cuidado 
del hijo rcciCn adoptado, expediente número 161/000109. 

Lo que se publica de conformidad con lo previsto en el 
artículo 97 del Reglamento de la Cámara. 

Palaciv del Congreso de los Diputados, 30 de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luls María Cazorla Prieto. 

161/000110 

La Comisión de industria, Obras Públicas y Servicios, 
en su sesión del día 29 de ,junio de 1988, adoptó el acucr- 
do de desestimar la proposición no de Ley relativa a rca- 
pcrtura de la Iíncra ICrrea Guadix-Almcndricos como 
compensación a las comarcas del Valle de Almanzora, por 
el cambio de las prcvisioncs gubcrnamcntalcs en relación 
con la Autovía del Mcditcrriinco (expediente número 
161/0001 lo), presentada por la Agrupación de la Dcmo- 
cracia Cristiana. 

A dicha proposición n o  de Ley se formuló una cnmicn- 
da, cuyo texto se inserta a continuación. 

Lo quc se publica de conformidad con el articulo 97 
del Rcglanicnto de Iü Ciiniiiix. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

A la Mesa de la Comisión de Industria, Obras Públicas y 
Servicios 

El Grupo Parlamentario de Coalición Popular, al am- 
paro de lo dispuesto en los artículos 194 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de presentar la 
siguiente enmienda a la proposición no de Ley de la Agru- 
pación de Diputados de la Democracia Cristiana, sobre la 
reapertura de la línea f6rrca Guadix-Almendricos, como 
compensación a las comarcas del Valle del Almazora, por 
el cambio de las previsiones giibcrnamcntales en relación 
con la Autovía del Mediterráneo, publicada en el «Bole- 
tín Oficial de las Cortes Generales», Serie D, número 194. 

Madrid, 20 de junio de 1988.-El Portavoz, Juan Ra- 
món Calero Rodríguez. 

ENMIENDA DE ADICION 

Se propone anadir al final el siguiente texto: 

((Asimismo, el Congreso de los Diputados insta al Go- 
bierno para que se actúe de idcntica forma, respecto a la 
reanudación del scrvicio de viajeros en los corredores 
lerroviarios “ruta de la Plata” v Valladolid-Ariia.)) 

JUSTIFICACION 

Se trata dc propiciar un cquilibrio socio-económico 
adecuado y justo entre las diversas partes del territorio 
español. 

161/000111 

La Comisión de Economía, Comercio y Hacienda, en su 
sesión del día 29 de junio de 1988, adoptó el acuerdo de 
desestimar la proposición no de Ley sobre adquisición por 
el Ayuntamiento de Badalona (Barcelona) de las acciones 
del Polígono de Montigala, S .  A., que obran en poder del 
Fondo de Garantía de Depósitos en Instituciones Banca- 
rias, expediente número 161/0001 1 1 ,  presentada por el 
Grupo Parlamentario Mixto (Agrupación IUIEC). 

Lo que se publica de conformidad con el artículo 97 
del Reglamento del Congreso. 
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Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio de 
1988.-P. D., El Sccrctario General del Congreso de los 
Diputados, Luis Mana Cazorla Prieto. 

161/000112 

La Comisión de Política Social y Empleo, en su sesión 
del día 28 de junio de 1988, adoptó el acuerdo de deses- 

timar la proposición no de Ley relativa a que se estudien 
y tramiten las disposiciones normativas que hagan posi- 
blc la supresión de la segunda parte del artículo I .", ca- 
pítulo 1 de la vigente Ordenanza de traba,io en buques 
congeladores, de 12 de diciembre de 1974, rcfciiclo al ám- 
bito funcional, presentada por el G .  P. Centro Dcmocrá- 
tico y Social (número de expediente 161/000112). 

Lo que se publica de conformidad con el artículo 97 
del Reglamento del Congreso. 

' 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de 10s 
Diputados, Luis Mana Cazorla Prieto. 

PROPOSICIONES NO DE LEY EN PLENO 

162/000066 

El Pleno del Congreso de los Diputados, en su sesión 
del día de hoy, rechazó la proposición n o  de ley prcscn- 
tada por el Grupo Parlamentario Mixto-Agrupación de 
Diputados DC, sobre modificación del Plan General de 
Carreteras, número de expediente I62/000066, publicada 
en el BOLETIN OFICIAL DE LAS CORTES GENERALES nú- 
mero 195, Serie D, de 1 de junio de 1988. 

Se ordena la publicación de conformidad con lo dis- 
puesto en el artículo 97 del Reglamento de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de ,junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis Mana Cazorla Prieto. 

162/000068 

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 97 del 
Reglamento del Congreso de los Diputados, se ordcna la 
publicación en el BOLEI'IN OFICIAI. DE [.AS CORTES GE- 
NERALES de las enmiendas formuladas a la Proposición n o  
de ley, del Grupo Parlamentario de Coalición Popular, rc- 
lativa a la remisión al Congreso de un proyecto de ley dc 
promoción y ordenación del turismo en España, cxpcdien- 
te ntimero 162/000068. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis M d a  Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

La Agrupacihn de Diputados de la Democracia Cristia- 
na, 81 amparo de lo establecido en los artículos 192 y si- 
guientes del Reglamento de la Cámara, tiene cl honor de 

presentar la siguiente enmienda de sustitución a la Pro- 
posición no de ley del Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, «relativa a la remisión al Congreso de un pro- 
yecto de ley dc promoción y ordenación del turismo en 
España.. 

ENMIENDA DE SUSTITUCION 

El texto de la Proposición quedaría así redactado: 

«El Congreso de los Diputados insta al Gobierno a ce- 
Icbrar, antes de la discusión de los Presupuestos Gcncra- 
les del Estado para 1989, un debate en profundidad sobre 
el sector turístico, a fin de cstablcccr criterios sobre coor- 
dinación entre las distintas administraciones del Estado 
y especialmente en materia de: 

- Adecuación de la oferta a la demanda. 
- Orientación cualitativa d e  la oferta. 
- Estacionalidad .' 
- Infraestructura y 
- Promoción.), 

Palacio del Congreso de los Diputados, 27 de ,junio de 
I988.-El Portavoz, Modesto Fraile Poujade. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

En nombre del Grupo Parlamentario Socialista tengo 
el honor de dirigirme a, esa Mesa para, al amparo de lo 
establecido cn el artículo 184 del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentar la siguiente cnmicn- 
da de sustitución a la Proposición no de Lc,v ,de Coalición 
Popular relativa a la remisión a1 Congreso de u n  pro,ycc- 
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CONGRESO 
- 

to de Ley de promoción y ordenación del turismo en Es- 
paña, publicada en el ((B. O. C. G . » ,  Serie D, número 198 
de 8 de junio de 1988. 

ENMIEN DA 

El Congreso de los Diputados insta al Gobierno a cclc- 
brar, en el próximo período de sesiones un debate sobre 
la situación del sector turístico en España en el que se 
aborde la problemática de la calidad y cstacionalidad, asi 
como la promoción exterior del mismo. 

Palacio del Congreso dc los Diputados, 28 de junio de 
1988.-El Portavoz. 

1621000068 

El Pleno del Congreso de los Diputados, en su sesión 

30 DE JUNIO DE 1988.-SERIE D. NÚM. 209 

del día de hoy, con motivo del debate de la ProposiciGn 
no de ley, del Grupo Parlamentario de Coalición Popular, 
relativa a la remisión al Congreso de un proyecto de ley 
de promoción y ordenación del turismo en España, nú-  
mero de expediente 162/000068, ha acordado lo siguien- 
te: 

«El Congreso de los Diputados insta al Gobierno a ce- 
lebrar, en el próximo período de sesiones, un debate so- 
bre la situación del sector turístico en España en el que 
se aborde la problemática de la calidad y estacionalidad, 
así como la promoción exterior del mismo.)) 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publica- 
ción de conformidad con lo dispuesto en el articulo 97 
del Reglamento de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

INTERPELACIONES 

172/000108 

El Pleno del Congreso de los Diputados, en su sesión 
del día de hoy, debatió la interpelación urgente del Gru- 
po Parlamentario CDS, sobre funcionamiento de los ser- 
vicios públicos de correos y tclkfonos y su incidencia en 
la política general, número de expediente 172/000108, 
cuyo tcxto se inserta a continuación de conformidad. con 
lo previsto en el artículo 97 del Reglamento de la Cá- 
mara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio de 
1988.P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis Maria Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Agustín Rodríguez Sahagún, en nombre del Grupo Par- 
lamentario de CDS, y como Portavoz del Mismo, al am- 
paro de lo dispuesto en los artículos 180 y 184 del Regla- 
mento del Congreso de los Diputados y correspondiente 
resolución de la Presidencia de la Cámara, íormula al Go- 
bierno la siguiente Interpelacibn Urgente sobre íunciona- 
miento de los servicios públicos de correos y teléfonos y 
su incidencia en la política general. 

La situación del servicio público español es hoy de gra- 
ve deterioro e inoperancia, resultado de una gestión no- 
toriamente ineficaz. Los ejemplos se multiplican en nu- 
merosos sectores, en contraste con la creciente carga im- 
positiva que agobia al ciudadano, defraudado en la utili- 
zación de unos servicios públicos que está pagando, y 

cuyo uso correcto debe garantizarle el Estado, y del que 
es responsable el Gobierno que los administra. 

Reflejo de tal situación es el estado en que se encuen- 
tra el conjunto del sistema de nuestras comunicaciones. 
Especial relieve adquiere en estos momentos el público 
malestar de los usuarios por el funcionamiento de los ser- 
vicios de correos y teléfonos. 

En las principales ciudades el correo se encuentra gra- 
vemente colapsado, en perjuicio de particulares y de em- 
presas, sin horizontes previsibles de solución, a causa de 
graves imprevisiones administrativas. En contraste con 
épocas de menores medios de comunicación, en quc este 
servicio fue prestigioso y hasta modélico, funciona ahora 
cada vez peor, sin que parezca existir un proyecto de mo- 
dernización de Correos y Tclkgrafos en consonancia con 
el tráfico actual y futuro de correspondencia. 

El incremento de la demanda del servicio telefónico ha 
sorprendido a la Compañía Telefónica Nacional de Espa- 
ña sin capacidad de reacción. A pesar de una agresiva po- 
lítica propagandística -dirigida a procurar que el scnti- 
do del caos y de la ineptitud no se reflejen con toda la cru- 
deza que merecen-, el dcterioro.de la calidad del servi- 
cio telefónico es de pública evidencia: sonido defectuoso 
en las comunicaciones, colapso en las horas punta, mul- 
titud de llamadas erróneas, &asa atención a las quejas 
de los clientes, alargamiento progresivo en los plazos de 
instalacibn de nuevos tekfonos, ctc. 

Ante esta situación; que contrasta con la creciente dc- 
manda. de servicios públicos de calidad imprescindibles 
en la sociedad española actual y su incidencia en la polí- 
tica general, se formula la siguiente intcrpclncih al 
Gobierno: 
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cQuh medidas de política general, y en quh plazos, picn- 
sa adoptar el Gobierno para garantimr la eficacia del scr- 
vicio público de Correos y Tcli.grafos? 

¿Que medidas proyecta aplicar el Gobierno y la Coni- 
pañia Telefónica Nacional de España para garantkar  la 
necesaria y correcta utilización del servicio telefónico por 
sus usuarios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de junio de 
I988.-El Portavoz, Agustín Rodríguez Sahagún. 

172/000109 

El Pleno del Congreso de los Diputados, en su sesión 
del día de hoy, debatió la interpelación urgente del Gru- 
po Parlamentario de Coalición Popular, sobre política gc- 
ncral de carreteras, número de expediente 172/000109, 
cuyo texto sc inserta a continuación de conformidad con 
lo previsto en el artículo 97 dcl Reglamento de la Cá- 
mara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

El Grupo Parlamentario de Coalición Popular, al am- 
paro de lo dispuesto en los artículos 180 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tiene el honor de presentar la 
siguiente interpelación ur&tc' al Gobierno, para su dc- 
bate en el próximo Pleno. 

España presenta un induscutible retraso con relación a 
los principales paises curopcos en materia de autopistas. 
Finalizada la primera fase del programa de autovías con- 
tenido en el Plan General de Carreteras 1984-1991, se 
acentúa la cvidcncia de las limitaciones de dicho Plan 
para cumplir el doble reto de homologar la red viaiia es- 
tatal con las de los países comunitarios y de dar satisfac- 
ción a las necesidades de los usuarios españoles, cada día 
más sensibilizados por el insufrible estado de nuostras 
carre t eras. 

Por todo ello, el Grupo Parlamentario de Coalición Po- 
pular interpela al Gobicrno acerca de: 

Su política general de carrctcras para dotar a España 
de una moderna red de autopistas de nivel europeo, con 
especial rclcrcncia al cumplimiento del programa de au- 
tovias integrantes del Plan General de Carrctras, tanto en 
lo i.clativo a los plazos como a las características de las 
obras ejecutadas en rlcsarrollo del mismo. 

Asimismo, sobre las iiisulicicncias del citado progiamn 
de autovias para I'avorcccr la integración territorial de to- 
das las i.cgioricS españolas v pci.initii. su acceso a las co- 

munidades Europeas por medio de una red estatal de alta 
capacidad. 

Madrid, 23 de ,junio de 1 9 8 8 . 4 4  Portavoz, Juan Ra- 
món Calero Rodríguez. 

172íOOO 1 1 O 

El Pleno del Congreso de los Diputados, en  su scsióri 
del día de hoy, debatió la interpelación urgente del Gru- 
po Parlamentario Mixto-AgrupaciGn de Diputados DC, so- 
bre objetivos del Gobierno durante los seis meses de 1989 
que España ocupará la Presidencia del Consejo de Minis- 
tros de la Comunidad Económica Europea, número de ex- 
pediente 172/000110, cuyo texto se inserta a continuación 
de conformidad con lo previsto en el a r t i cdo  Y7 del Rc- 
glamcnto de I;i Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de ,junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

La Agrupación de Diputados de la Democracia Cristia- 
na,  al amparo de lo dispuesto en los artículos 180 y si- 
guientes del Reglamento de la Cámara, presenta para su 
tramitación en el próximo Pleno la siguiente Intcrpcla- 
ción Urgente. 

Presidencia de la CEE 

A partir del 1 de enero de 1989 y durante un período 
de seis meses, España ocupará la Presidencia del Consc,jo 
dc Ministros de la Comunidad Económica Europea. Es la 
primera vez que España va a desempeñar tal rcsponsabi- 
lidad dcsdc quc accediera a la Comunidad como miem- 
bro de pleno derecho, y por tanto, esos seis meses de Pre- 
sidencia española tendrán prcvisiblcmcnte una gran re- 
percusión para nuestras cspcctativas y capacidades tanto 
externas como internas. 

Una adecuada gestión de la Presidencia española ha- 
bría de redundar favorablcmcntc para nuestros intereses 
y los comunitarios. Y es evidente que por ello mismo la 
adecuada planificación y realización de esa Presidencia 
es cuestión que compete, no sólo al Gobierno, sino tam- 
bien a todas las instituciones del Estado y dcsdc luego a 

Por todo ello, la Agrupación de  Diputados de la Dcmo- 
cracia Cristiana, interpela al Gobierno para que compa- 
r e x a  ante el Pleno de la Cámara y explique cuáles son 
los ob,jctivos que se propone obtener durante los seis me- 
ses de la Presidencia española en 1989, cuáles son las dis- 

todos los españoles. 
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posiciones políticas, técnicas y administrativas que pien- 
sa adoptar para obtener la consecución de dichos objeti- 
vos, qué tipo de propuestas planea someter a la conside- 
ración.de esta Cámara para el mejor cumplimiento de ta- 
les objetivos y en definitiva cuál es la idea que el Gobier- 

no se hace de este importante momento de la vida 
española. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio de 
1988.-El Portavoz, Modesto Fralle Poujade. 

MOCIONES CONSECUENCIA DE INTERPELACION 
173/000057 

La Mesa de la Cámara, en su sesión del día de hoy# acor- 
dó admitir a trámite la moción consecuencia de interpe- 
lación urgente, número de expediente 173/000057, presen- 
tada por el Grupo .Parlamentario Mixto-Agrupación de 
Diputados IU-EC, sobre situación del empleo juvenil, 
cuyo texto se inserta a continuación. Asimismo se inserta 
la enmienda formulada a la misma. 

Tanto la moción como la enmienda han sido debatidas 
y rechazadas por el Pleno de la Cámara, en su sesión del 
día de hoy. 

Se ordena la publicación de conformidad con lo dis- 
puesto en el artículo 97 del Reglamento de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo dispuesto en el Reglamento de la Cá- 
mara, vengo, por medio del presente escrito en presentar 
la siguiente moción, consecuencia de la Interpelación Ur- 
gente sobre la situación del empleo juvenil: 

M O C I O N  

«El Congreso de los Diputados insta al Gobierno para 
que remita a la Cámara, en un plazo de dos meses, un 
plan de empleo juvenil que contemple los instrumentos fi- 
nancieros y normativos adecuados para combatir la alta 
tasa de desempleo existente en este sector, y las negati- 
vas consecuencias sociales de ello derivadas.. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio de 
1988.4erardo Igledao Argüelles, Diputado del Grupo 
Mixto Agrupación IU-EC.-Nicolás Sartorius Alvarez, 
Portavoz del Grupo Mixto Agrupación IU-EC. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

En nombre del Grupo Parlamentario Socialista tengo 
el honor de dirigirme a esa mesa para, al amparo de lo 

establecido en el artículo 184 del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentar la siguiente enmien- 
da de sustitución a la moción consecuencia de interpela- 
ción Urgente sobre situación del empleo juvenil, presen- 
tada por la Agrupación de Diputados dc Izquieda Unida. 

ENMIENDA 

El Congreso de los Diputados insta al Gobierno para 
que adopte las medidas adecuadas para la inserción la- 
boral y el empleo de los jóvenes que contemplen los ins- 
trumentos financieros y normativos adecuados para com- 
batir la alta tasa de desempleo existente en este sector, y 
las consecuencias negativas de diversa índole que de ello 
se derivan. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio de 
1988.-El Portavoz. 

173/000058 

La Mesa de la Cámara, en su sesión del día de hoy, acor- 
dó admitir a trámite la moción consecuencia de ititerpe- 
lación urgente, número de expediente 173í000058, pre- 
sentada por el Grupo Parlamentario CDS, sobre situación 
acti!ül de los puntos negros localizados en las carreteras 
espatiolas, cuyo texto se inserta a continuación. Asimis- 
mo se inserta la enmienda formulada a la misma. 

Tanto la moción como la enmienda han sido debatidas 
y rechazadas por el Pleno de la Cámara, en su sesión del 
día de hoy. 

Se ordena la publicación de conformidad con lo dis- 
puesto en el artículo 97 del Reglamento de la Cámara. 

Palacio del Congrgso de los Diputados, 28 de junio dc 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, LUIS María Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Agustín Rodrígucz Sahagún, Portavoz del Grupo Parla- 
mentario de CDS, conlormc a lo dispuesto en el artícu- 
lo 184 dcl Reglamento dc la Cámara, y como consccuen- 
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cia de la interpelación Urgente sobre la situación actual 
de los puntos negros localizados en las carreteras espano- 
las, debatida por el Pleno en el día de aver, tiene el honor 
de presentar la siguiente: 

M O C I O N  

El Congreso de los Diputados considera imprescindiblc 
encontrar soluciones adecuadas a la seguridad del tráfico 
en las carreteras espanolas. En tal sentido: 

1.0 Insta al Gobierno para que el organismo público 
encargado de gestionar y coordinar la seguridad vial ana- 
lice la gravedad y persistencia de los puntos negros loca- 
lizados en la red de carreteras, para orientar la progra- 
mación de las acciones que, en orden a la seguridad de 
los usuarios, se prevean por todas las Administraciones 
Públicas. 

2." En este orden de ideas, solicita al Gobierno que el 
Plan General de Carreteras recoja las medidas que se efec- 
tuarán sobre aquellos puntos negros en los que se produ- 
ce concentración de accidentes v prevea los instrumentos 
de control que sean capaces de detkrminar la eficacia o 
variaciones de las acciones adoptadas. 

3." Solicita al Gobierno que de modo práctico y con 
vista a los grandes desplammientos de vehículos que se 
producen en las Carreteras españolas en los meses de ve- 
rano se insista en las siguientes cuestiones: 

a )  Senalización especial de los tramos viarios que con- 
tengan puntos negros o en los que se produzca una espe- 
cial concentración de accidentes. 

Medidas de ordenación, información y ayuda a los 
usuarios. 

b) 

4: Solicita al Gobierno que se dote de opcratividad al 
Consejo Nacional del Transporte Terrestre, en orden a fa- 
cilitar a la Administración los elementos técnicos necesa- 
rios para la toma de decisiones, con especial referencia a 
cuantas medidas se rcficicri a la seguridad de las carre- 
teras. 

5." Acuerda crear una Comisión no Permaricntc sobre 
Seguridad Vial para que, en base a los estudios que ela- 
bora la Comisión Nacional de Seguridad Vial, hlcve a la 
Cámara propuestas de resolución sobre eficiencia y scgu- 
ridad en el tráfico. 

Insta el gobicrno a que incorpore al proyecto de 
Ley sobre Tráfico y Scguridad Vial el conjunto necesario 
de, objetivos e instrumentos encamin'ados dircctaincntc a 
la formación vial. 

6.$, 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio de 
1988.-El Poitaiuz, Agustín Rodnguez Sahagún. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

En nombre del Grupo Parlamentario Socialista tengo 
el honor de dirigirme a esa Mesa para, al amparo de lo 
cstablecido cn el artículo 194 del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados presentar la'siguiente enrnien- 
da de sustitución a la Moción consecuencia de interpela- 
ción urgente del Grupo Parlamcntario del CDS relativa a 
situación actual de los puntos negros localizados en las 
carreteras espanolas. 

ENMIENDA 

El Congreso de los Diputados insta al Gobierno: 

1 .  Para que prosiga su política de acciones en orden a 
la seguridad de los usuarios que reduzca la siniestralidad 
de la red de carreteras y,  especialmente en los períodos 
de mayor densidad de tráfico, adopte las medidas preci- 
sas de senalización de los tramos viarios más conflictivos 
y cualesquiera otras necesarias para reducir los acciden- 
tes de aquellas. 

2.  Para que en las medidas normativas que adopte en 
materia de seguridad vial contemple los objetivos e ins- 
trumentos que se refieran directamente a la formación 
vial. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio de 
1988.-El Portavoz. 

173í000059 

La Mesa dc la Cámara, en su sesión del día de hoy, acor- 
dó admitir a tráinite la moción consecuencia de interpe- 
lación urgente, número de expediente 173í000059, presen- 
tada por el Grupo Parlamentario Mixto-Agrupación de 
Diputados DC, sobre situación actual de la empresa Span- 
tax, cuyo texto se inserta a continuación. Asimismo se in- 
serta la enniienda formulada a la misma. 

Tanto la moción como la enmienda han sido debatidas 
y rechazadas por el Pleno de la Cámara, en su sesión del 
día de hoy. 

Se  ordena la publicación de conformidad con lo dis- 
puesto en el articulo 97 del Reglamento de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

La Agiupncióii de Diputados de la Democracia Cristia- 
n a ,  al amparo dc lo cstablecido en los artículos 184 y si- 
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guientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
presentar la siguiente moción consecuencia de interpela- 
ción sobre la situación actual de la empresa Spantax quc 
se ha debatido en la sesión de la Cámara el día 22 de ju- 
nio de 1988. 

MOCION COMO CONSECUENCIA DE INTERPELACION 

1. El Congreso de los Diputados lamenta que las ac- 
ciones u omisiones llevadas a cabo por parte de la Comi- 
sión de Seguimiento y Control y más concretamente por 
la Dirección General del Patrimonio hayan obtenido un 
resultado negativo al fracasar en los objetivos propuestos. 

El Congreso de los Diputados insta al Gobierno 
para que a travks de la Dirección General del Patrimonio 
comunique a esta Cámara los saldos que acredita la Ad- 
ministración y la situación del colectivo de empleados 
que han perdido sus puestos de trabajo. Así como las al- 
ternativas que desde la administración puedan ser apli- 
cadas en el marco de un sector en expansión que se pro- 
pone conseguir en un período de cuatro años una cuota 
de mercado charter del orden del 60170 por ciento. 

2. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de junio de 
1988.-El Portavoz, Modesto Fraile Poujade. 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

El Grupo Parlamentario de Coalición Popular, al am- 
paro de lo dispuesto en el artículo 184 del Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de presentar la siguiente en- 
mienda a la Moción consecuencia de Interpelacibn, for- 
mulada por la Agrupaci6n de Diputados de la Democra- 
cia Cristiana sobre la situación actual de la empresa 
Spantax. 

Madrid, 27 de junio de 1988.-El Portavoz, Juan Ra- 
m6n Calero Rodríguez. 

ENMIENDA DE ADICION DE U N  PUNTO NUEVO 

Con el siguiente texto: 

((3. El Congreso de los Diputados, rit~ obstante, insta 
al Gobierno para que, entretanto, siga insistiendo en el 
objetivo de conseguir una salida viable a la crisis plan- 
teada, que conlleve lo antes posible al reflotamiento de la 
actividad empresarial y al mantenimiento de los puestos 
de trabajo.* 

JUSTIFICACION 

Se completa el objetivo. 

PREGUNTAS CON RESPUESTA ORAL 
1811000437 

En la Comisión de Justicia e Interior, en su sesión del 
día 1 de marzo de 1988, ha quedado retirada por mani- 
festación de voluntad del Grupo Parlamentario de Coali- 
ción Popular la pregunta de don José Cholbi Diego sobre 
previsiones que tiene el Gobierno para atender con la 
máxima urgencia las necesidades del Centro Psiquiátrico 
Penitenciario de Fontcalent (Alicante) (número de expe- 
diente 181íOOO437). 

Lo que se publica de Conformidad con cl artículo 97 
del Reglamento del Congrcso. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

1 8 1 /O00444 

Excmo. Sr.: 

Por escrito dirigido a la Mesa dcl Congreso dc los 

Diputados, con fecha 26 de febrero de 1988, fue retirada 
por el Portavoz de la Agrupación de la Democracia Cris- 
tiana la pregunta formulada por dotia Pilar Salarrullana 
de Verda sobre veracidad respecto del área de defensa del 
lema publicitario institucional de promoción de la mujer 
( 1 8 l/OOo444). 

Lo que se publica de conformidad con el artículo 97 del 
Reglamento del Congreso. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

18 l/OOO445 

Excmo. Sr.: 

Por escrito dirigido a la Mesa del Congreso' de los 
Diputados, con fecha 26 de febrero de 1988, fue retirada 
por el Portavoz de la Agrupación de la Democracia Cris- 
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tiana la pregunta formulada por doña Pilar Salarrullana 
de Verda (A.  DC) sobre situación del proyecto de Ley so- 
bre la Defensa Nacional (número 181/000445). 

Lo que se publica de conformidad con el artículo 97 del 
Reglamento del Congreso. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso dc los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

18 1 /O00478 

En la sesión de la Comisión de Política Social y Empleo 
del día 8 de marzo dc 1988, quedó retirada por manifes- 
tación del Diputado preguntante doña Pilar Salarrullana 
de Verda (A.  DE) la pregunta relativa a desigualdades 
producidas por la aplicación del Real Decreto-ley 3/1987, 
de 11 de septiembrc, sobre retribuciones al personal es- 
tatutario del Instituto Nacional de la Salud (INSALUD) 
(número de expediente 181/000478). 

Lo que se publica de conformidad con el artículo 97 del 
Reglamento del Congreso. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luls María Cazorla Prieto. 

181/000551 

Por escrito dirigido a la Mesa de la Comisión de Indus- 
tria, Obras Públicas y Servicios, con fecha 19 de mayo de 
1988, fue retirada por el Diputado don Rafael Martínez- 
Campillo (CDS), la pregunta relativa a aplicación y segui- 
miento de las medidas establecidas en el Real Decreto-ley 
4í1987, de 13 de noviembre, por el que se adoptm medi- 
das urgentes para reparar los daños causados por las 
inundaciones ocurridas en la Comunidad Autónoma de la 
región de Murcia (expediente 181/000551). 

Lo que se publica de conformidad con el artículo 97 del 
Reglamento del Congreso. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, LUIS María Cazorla Prieto. 

18 l/OOO557 

En la sesión de la Comisión Mixta para las Comunida- 
des Europeas del día 2 dc marzo de 1988, ha quedado rc- 

tirada, por manifestación de voluntad del  Diputado don 
Francesc Homs i Ferret, la pregunta sobre forma y cuan- 
tías en quc va a quedar incremcntada la participación de 
España en los Fondos Estructurales de la Comunidad Eu- 
ropea (1 8 1/000557). 

Lo que se publica de conformidad con el artículo 97 del 
Reglamento del Congreso. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio de 
1988.-P. D., El Secretario Gcneral del Congreso de los 
Diputados, LUIS María Cazorla Prieto. 

181/000558 

En la sesión de la Comisión Mixta para las Comunida- 
des Europeas del día 2 de marzo de 1988, ha quedado re- 
tirada, por manifestación de voluntad del Diputado don 
Francesc Homs i Ferret, la pregunta sobre la forma en que 
afecta a Espana el acuerdo sobie financiación, adoptado 
por el Consejo de la Comunidad Europea para llevar a 
c a b o  lo e s t a b l e c i d o  en  el  Acta Un ica  E u r o p e a  
(1 8 1/000558). 

Lo que se publica de conformidad con el artículo 97 del 
Reglamento del Congreso. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de junio de 
1988.-P. D., El Secretario Gencral del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

181/000568 

Excmo. Sr.: 

Por escrito dirigido a la Mesa dcl Congreso de los 
Diputados, con fecha 4 dc abril de 1988, fue retirada por 
don Federico Sanz Díaz ( C .  S )  la pregunta sobre medidas 
que tiene previsto adoptar el Ministerio de Defensa para 
evitar las novatadas en el Servicio Militar (181/000658). 

Lo que se publica de Conformidad con el artículo Y7 del 
Rcglamento del Congreso. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio de 
1988.-P. D., El Secretario Ccncral del Congreso de los 
Diputados, Luls María Cazorla Prieto. 

18 1 /O006 14 

Por escrito dirigido a la Mesa del Congreso de los 
Diputados, con fecha 17 de marzo de 1988 por cl Grupo . 
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Parlamentario Mixto, Agrupacibn de Diputados de la De- 
mocracia Cristiana, fue rctirada la pregunta formulada 
por don Andres Ollero Tasara  sobre criterios que justifi- 
can la centralización en la Comisión Asesora Científica y 
TGcnica de la mayor parte de los fondos destinados il in- 
vestigación (1 81íOOO6 14). 

Lo que se publica de conformidad con el artículo 97 del 
Reglamento del Congreso. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Csngreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

181/Mw)665 

Por escrito dirigido a la Mesa de la Comisibn de Edu- 
cacibn y Cultura, con fecha 19 de mayo de 1988, por doaa 
Isabel Tocino Biscarolasaga (CP), fue retirada su pregun- 
ta sobre proceso por el que se determina el precio de los 
derechos de antena que paga Televisión Española (TVE) 
por emitir películas nacionales (181/000665). 
Lo que se publica de conformidad con el artículo 97 del 

Reglamento del Congreso. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio de 
1988.-P. D., El Skcretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

181/oo0680 

Por escrito dirigido a la Mesa de la ComisiGn de Indus- 
tria, Obras Públicas y Servicios, con fecha 13 de mayo de 
1988, fue retirada por el Portavoz del Grupo Parlamenta- 
rio Coalición Popular, la pregunta formulada por don José 
Cabriei Dfaz Berbel, relativa a reconsideración por parte 
del Gobierno del actual proyecto de circunvalación en la 
ciudad dc Granada (expediente i8i/000680). 
Lo que sc publica de conformidad con el artículo 97 del 

Reglamento del Congrcso. 

Palacio del Congreso dc los Diputados, 30dc junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

Por escrito de íecha Y de junio dc 1988 y número dc re- 
gistro 31.327 ha qucdado rctirada la pregunta relativa a 

coste que ha significado para la Seguridad Social el aten- 
der a cada uno de los niaos accidentados en 1986 y 1987, 
formulada por doña Pilar Izquierdo Arija (CP) (número 
expediente 18 l/OO0684). 

Lo que se publica de conformidad con el artículo 97 del 
Reglamento del Congreso. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

18 1/OOO687 

En la reunión de Mesa y Portavoces de la Comisión de 
Agricultura, Ganadería y Pesca celebrada el día 26 de 
abril de 1988, ha quedado retirada, por manifestaci6n de 
voluntad del Diputado don Miguel Ramírez González, ra- 
tificada por escrito del Grupo Parlamentario de Coalición 
Popular, de 28-4-88, la pregunta sobre circunstancias en 
las que atravesarán Espada los productos agrícolas 
marroqufes con destino a la Comunidad Económica Eu- 
ropea (CEE) (181/O00687). 

Lo que se publica de conformidad con el artículo 97 del 
Reglamento del Congreso. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

1 8 1100070 1 

En la Mesa de la Comisión de Justicia e Interior, en su 
sesi6n del día 8 de junio de 1988, ha quedado retirada por 
manifestación de voluntad del Grupo Parlamentario de 
Coalición Popular la pregunta de don Isidoro Ruiz Ruiz 
sobre dotación del Ayuntamiento de Zorita (Guadalajara) 
de una segunda vía de salida (número expediente 
18 1 /O0070 1 ). 
Lo que se publica de conformidad con el artículo 97 del 

Reglamento del Congreso. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis Mari6 Cazorla Prieto. 

18 1 /O00702 

En la Mesa de la Comisión de Justicia c Interior, en su 
sesión del día 8 de junio de 1988, ha quedado retirada por 
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manifestación de voluntad del Grupo Parlamentario de 
Coalición Popular la pregunta de don Isidoro Ruiz Ruiz 
sobre causas por las que la infraestructura vial no se en- 
cuentra terminada al tiempo en que se pone en marcha 
la central nuclear de .Trillo (Guadalajara) (número expe- 
diente 181/000702). 

Lo que se publica de conformidad con el artículo 97 del 
Reglamento del Congreso. 

' Palacio del Congreso de los Diputados, 29de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

1 8 1 /O00703 

En la Mesa de la Comisión de Justicia e Interior, en su 
sesión del dfa 8 de junio de 1988, ha quedado retirada por 
manifestación de vduntad del Grupo Parlamentario de 
Coalición Popular la pregunta de don Isidoro Ruiz Ruiz 
sobre forma en que se llevaría a cabo una evacuación en 
el caso de que ocurriera un accidente en la Central Nu- 
clear de Trillo (Guadalajara) (número expediente 
18 1/000703). 

Lo que se publica de conformidad con el artículo 97 del 
Reglamento del Congreso. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

En la sesión de la Mesa de la Comisión de industria, 
Obras Públicas y Servicios, de fecha 28 de junio de 1988, 
han quedado retiradas por manifestación de voluntad del 
Diputado don Joaqufn Sisó Cruellas (CP), las siguientes 
preguntas : 

- Elementos con que cuenta el Ministerio de Industria 
y Energía para inspeccionar y detectar envíos de mer- 
cancías radiactivas en caso de no declarados (expe- 
diente 181/000733). 

181/000734 

- Medidas tomadas por el Ministerio de Industria y 
Energía para evitar la circulación de mercancías ex- 
plosivas y contaminantes de radiactividad por la Red 
Nacional de Ferrocarriles Españoles (RENFE) (expe- 
diente 181/000734). 

Lo que se publica de conformidad con el artículo 97 
del Reglamento del Congreso. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luie María Cazorla Prieto. 

18 1 /O00743 

Por escrito dirigido a la Mesa del Congreso de los 
Diputados, con fecha 22 de abril de 1988 por el G. P. Coa- 
lición Popular, fue retirada la pregunta formulada por 
doña Isabel Tocino Biscarolasaga sobre condiciones en 
que se instalará cn España la Colección Thyssen por un 
plazo de diez años ( 1  8 lí000743). 

Lo que se publica de conformidad con el artículo 97 
del Reglamento del Congreso. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis Maria Cazorla Prieto. 

1 8 1 /O00744 

Por escrito dirigido a . l a  Mesa dcl Congreso dc los 
Diputados, con fecha 22 de abril de 1988 por el G .  P. Coa- 
lición Popular, fue retirada la pregunta formulada por 
doña Isabel Tocino Biscarolasaga sobre repercusión de la 
instalación de la Colección Thyssen en España sobre el 
sistema español de museos (181íOOO744). 

Lo que se publica de conformidad con el artículo 97 
del Reglamento del Congreso.. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio dc 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, LUIS María Cazorla Prieto. 

1 8 1 /O00745 

Por escrito dirigido a la Mesa del Congreso de los 
Diputados, con fecha 22 de abril de 1988 por el G .  P. Coa- 
lición Popular, fue retirada la pregunta formulada por 
doña Isabel Tocino Biscarolasaga sobre posibilidad de 
que la instalación de la Colección Thyssen en España ten- 
ga alguna repercusión económica con cargo a los Prcsu- 
puestos Generales del Estado ( i  81í000745). 
Lo que sc publica dc conformidad con el articulo Y7 

del Reglamento dcl Congreso. 
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Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Meto.. 

1 8 1 /O00746 

Por escrito dirigido a la Mesa del Congreso de los 
Diputados, con fecha 22 de abril de 1988 por el G. P. Coa- 
lición Popular, fue retirada la pregunta formulada por 
doaa Isabel Tocino Biscarolasaga sobre necesidad de rea- 
Hzar inversiones en el Palacio de Villahermosa para la 
adecuada  ins ta lac ión  de  la Colección Thyssen 
( t 8 t 1000746). 

Lo que se publica de conformidad con el artículo 97 
del Reglamento del Congreso. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los Di- 
putados, Luir María Cazorla Prieto. 

18 1/0007S2 

En la reunión de Mesa y Portavoces de la Comisión de 
Agricultura y Pesca celebrada el día 26 de abril de 1988, 
ha quedado retirada por manifestación de voluntad del 
G. P. del Centro Democrático y Social, en nombre de don 
Rafael Martínez-Campillo García, autor de la iniciativa, 
la pregunta sobre las razones por las que el Gobierno ha 
autorizado el paso de productos agrícolas a traves de 
territorio espaaol (lEIí000752). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, LUIS María Cazorla Prieto. 

18 1 /O00765 

En la sesión de la Comisión de Industria, Obras hibli- 
cas y Servicios del día 21 de junio de 1988, se consideró 
decaída, por ausencia de la Diputada prcguntanie, doaa 
Pilar Salarrullana de Verda (DC), la pregunta sobre dis. 
tr ibución de gas ciudad a La Rioja (expediente 
1 8 I íOO0765). 
Lo que sc publica de conformidad con el artículo 97 del 

Rcglamcnlo del Congreso. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

1 8 1 /O00773 

En la Mesa de la Comisión de Justicia e Interior, en su 
sesión del día 8 de junio de 1988, ha quedado retirada por 
manifestación de voluntad del Grupo Parlamentario de 
Coalición Popular la pregunta de don Alvaro Molina Fer- 
nández-Miranda sobre estado en que se encuentran los 
acuartelamientos de la Guardia Civil en Jerez de la Fron- 
tera (Cádiz) (número de expediente 181í000773). 

Lo que se publica de conformidad con el artículo 97 del 
Reglamento del Congreso. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis Maria Cazorla Meto. 

181/000777 

En la Comisión de Justicia e Interior, en su sesión del 
día 22 de junio de 1988, ha quedado retirada por mani- 
festación de voluntad del Grupo Parlamentario Mixto 
(A. DC) la pregunta de don Iñigo Cavero Lataillade sobre 
medidas a adoptar por el Ministerio del Interior para que 
los controles policiales instalados en vías públicas, carre- 
teras y autopistas se lleven a cabo sin riesgos para los ocu- 
pantes de vehículos (número de expediente 181í000777). 

Lo que se publica de conformidad con el artículo 97 del 
Reglamento del Congreso. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

1 8 1 /O00794 

En la sesión de la Comisión de Industria, Obras Publi- 
cas y Servicios del día 21 de junio de 1988, ha quedado 
retirada por manifestación de voiuntad del Diputado don 
Manuel García Fonseca, la pregunta sobre situación de 
los Astilleros de Olaveaga (Vizcaya) (expedienie número 
1 8 l í000794). 
Lo que se publica de Conformidad con el artículo 97 del 

Reglamento del Congreso. 
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Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados,Luls María Cazorla Prieto. 

181/OO0811 

En la sesión de la Comisión de Educación y Cultura del 
día 8 de junio de 1988, ha quedado retirada la pregunta 
sobre Centros Escolares gestionados en régimen de coo- 
perativa (i8i/000811), por manifestación de voluntad del 
Diputado señor Ollero Tassara (A. DC), autor de la mis- 
ma. 

Lo que se publica de conformidad con el artículo 97 del 
Reglamento del Congreso. 

Palacio del Congreso dc los Diputados, 29 de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

181/000836 

Por escrito de la Agrupación de Diputados de la Demo- 
cracia Cristiana, de fecha 18 de mayo de 1988, ha queda- 
do retirada la pregunta presentada ante la Comisión de 
Agricultura, Ganadería y Pesca por don Angel José López 
Guerrero sobre posibilidades de la Agricultura Ecológica' 
(expediente 181/000836). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

181/000852 

El Diputado don Ramón Espasa Oliver mediante escri- 
to remitido a la Mesa de la Comisión de Régimen de las 
Administraciones Públicas, de fecha 23 de junio de 1988, 
comunica la retirada de su pregunta oral sobre reincor- 
poración de los liberados de CC. OO. en la Administración 
a sus puestos de trabajo, expediente número 181/000852. 

Lo que se publica de conformidad con el artículo 97 
del Reglamento del Congreso. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de julio de 
1988.-P. D., El Secretario General del Congreso de los 
Diputados, Luis María Cazorla Prieto. 

Por escrito dirigido a la Mesa del Congreso de los 
Diputados, con fecha 30 de junio de 1988, fueron retira- 
das por don Juan José Pérez Dobón (DC), las preguntas 
formuladas por el citado Diputado, que a continuacibn se 
detallan: 

- inclusión formal en el catálogo de carrctcras de la red 
de interés general del Estado de la carretera Puerto 
L u m b r e r a s - V C l c z  R u b i o - B a z a  ( c x p c d i e n -  
te 181/000875). 

181/000876 

- inclusión formal en el programa de autovias del vi- 
gente  Plan General de Carreteras  programa- 
ción 1988-9 1 ,  del tramo comprendido entre Puerto 
Lumbre ras -VClc i .  R u b i o - B a z a  ( c x p c d i c n -  
te 18 1/000876). 

18 1/OO0877 

- Comienzo de las obras'de la Autovía Puerto Lumbre- 
sas-Vélcz Rubio-Baza (expediente 18 1/000877). 

18 1 /O00878 

- Entrada en servicio de la Autovía Puerto Lumbreras- 
Velez Rubio-Baza (expediente 18 1/000878). 

181/000879 

- Inclusión formal en el programa de autovía del vigen- 
te Plan General de Carreteras programación 1988-91, 
del tramo comprendido entre Puerto Lumbreras-Al- 
mería-Adra (expediente 18i/000879). 

181/000880 

- Comienzo de las obras de la Autovía Puerto Lumbre- 
ras-Almería-Adra (expediente 18 1 /000880). 

18 1/OO088 1 

- Entrada en servicio de la Autovía Puerto Lumbreras- 
Almería-Adra (expediente 181/00088 1). 

18 1/OOO882 

- Inclusión en la Autovía Puerto Lumbreras-Almería- 
Adra de una vacante de circunvalación por el interior 

- 10902 - 



CONGRESO 30 DEJUNIO DE 1988.-SERIE D. NÚM. 209 

que evite el paso de dicha Autovía por la ciudad de Al- 
mería (expediente iSi/OO0882). 

18 l/OO0883 

- Compensación mediante un programa de inversiones 
públicas a las comarcas de la provincia de Almería 
afectadas por el cambio de las previsiones públicas a 
las comarcas de la provincia de Almería afectadas por 
el cambio de las previsiones del Ministerio de Obras 
Públicas y Urbanismo (MOPU) en materia de carrete- 
ras en dicha provincia (expediente l81/000883). 

1811000884 

- Fecha en que tiene previsto el Gobierno que comicn- 
cen las obras de acondicionamiento dc la carretera 
N-336, de Puerto Lumbreras a Baza por el Valle de Al- 
manzora (expediente i8l/000884). 

18 líOOO88S 

- Fecha en que tiene previsto el Gobierno entre en ser- 
vicio la carretera N-336, de Puerto Lumbreras a Baza 
por el Valle de Almanzora (expediente i8i/OOOSSS). 

Lo que se publica dc conformidad con el artículo 97 
del Reglamento del Congreso. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio de 
1988.-P.D., El Secretario General del Congcso de los 
Diputados, Luis Mana Cazorla Prieto. 

Por escrito dirigido a la Mesa dcl Congreso de los 
Diputados, con fecha 10 de junio de 1988, fue retirada por 
don Joseba M. Azcárraga Rodcro (Mx.), la pregunta for- 
mulada sobre razones por las que la Comunidad Autóno- 
ma del País Vasco no  ha sido incluida en las zonas 1 y 11 
ZID (expediente 181/000898). 

Lo que se publica de conformidad con el artículo 97 
del Reglamcn to dcl Congreso. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 30 de junio de 
1988.-P. D., El Secreíario General del Congreso de los 
Diputados, LUIS María Cazorla Prleto. 
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